

Lawatan ke Bengkulu, Haedar Resmikan Berbagai Pusat Keunggulan Muhammadiyah Bengkulu

Rabu, 02-05-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID , BENGKULU – Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir melakukan lawatan ke Bengkulu pada tanggal 1 hingga 2 Mei 2018.

Dalam lawatannya tersebut, Haedar menghadiri tabligh akbar Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Bengkulu, dan menjadi *keynote speech* dalam Kuliah Umum yang diselenggarakan oleh Universitas Muhammadiyah Bengkulu. Selain itu juga, Haedar turut meresmikan berbagai pusat keunggulan Muhammadiyah Bengkulu, khususnya dalam bidang pendidikan, antara lain meresmikan Gedung Laboratorium SMK Argo Maritim Muhammadiyah Bengkulu, dan juga Gedung SMA Muhammadiyah 1 Boarding School Bengkulu.

Haedar berharap, dengan diresmikannya pusat-pusat pendidikan unggulan Muhammadiyah di Bengkulu ini, akan mampu menghadirkan pendidikan yang berkemajuan di Bengkulu.

“Muhammadiyah masa depan telah hadir di Bengkulu,” ujar Haedar pada Rabu (2/5) saat menghadiri peresmian gedung SMA Muhammadiyah 1 Boarding School Bengkulu.

Dalam kesempatan tersebut, Haedar turut menyampaikan bahwa Pimpinan Pusat Muhammadiyah tengah berupaya membangun pusat-pusat unggulan di berbagai daerah dan juga luar negeri.

“Saat ini Muhammadiyah telah memiliki 174 PTM, 112 Rumah Sakit, 157 Klinik, dan juga 23.000 TK ABA, hal ini menandakan bahwa dakwah Muhammadiyah dalam bidang pendidikan dan kesehatan terus berkembang,” jelas Haedar.



Haedar berharap, lembaga pendidikan Muhammadiyah dapat menjadi persemiaan tokoh-tokoh bangsa, umat, dan juga persyarikatan, yang memiliki pikiran besar dan juga jiwa yang besar.

“Guru-guru Muhammadiyah harus mampu membangun optimisme pada diri anak-anak, dengan membina akhlak yang baik dan dinamis, baik harus dinamis, jika baik saja tapi tidak dinamis, maka akan ketinggalan dengan orang lain,” ujar Haedar.

Diakhir, Haedar berpesan agar SMA Muhammadiyah 1 Boarding School Bengkulu dapat menjadi sekolah utama, dengan karakter utama, dengan mentalitas utama, baik siswa maupun gurunya.



“SMA Muhammadiyah 1 Boarding School Bengkulu harus mampu melahirkan generasi baru yang

utama,” pungkas Haedar.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua PWM Bengkulu, Rektor UM Bengkulu, Anggota DPD RI Khaerani, Wakil Ketua Majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah Sungkowo, dan juga Tokoh Muhammadiyah Bengkulu Marzuki Usman. **(adam)**